



**KOMISI KERASULAN KITAB SUCI
KEUSKUPAN AGUNG JAKARTA**

GEDUNG KARYA PASTORAL (GKP)
Jl. Katedral No. 7 Jakarta 10710
Tel.: 021-351 9193 psw. 229 Fax: 021-385 5752
email: komkkskaj@gmail.com



Pertemuan Go-KiL (Go Kitab Suci Lingkungan) Bulan Juli 2024

"YESUS MENGUTUS KEDUA BELAS RASUL" Mark 6: 7 - 13

Lagu Pembukaan

Tanda Salib dan Salam

- F : Dalam nama + Bapa dan Putera dan Roh Kudus.
- U : Amin.
- F : Kasih karunia, rahmat dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Putera dalam persekutuan dengan Roh Kudus senantiasa beserta kita.
- U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Ketika kita melakukan suatu perjalanan jauh dan panjang, tentunya kita akan mempersiapkan perjalanan itu dengan membawa perbekalan untuk berjaga-jaga selama perjalanan. Apakah itu pakaian, makanan, obat-obatan atau uang dan kartu ATM/kredit untuk membuat kita nyaman dan aman dalam perjalanan itu.

Tetapi dalam bacaan Injil hari Minggu biasa kelima belas ini, kita telah mendengar bahwa Yesus melarang para murid Nya membawa beberapa kebutuhan pribadi. Ketika Yesus mengutus kedua belas murid-Nya untuk melakukan perjalanan dari desa ke desa dengan misi pewartaan kabar gembira. Mereka diutus berdua-dua dalam melakukan keputusan dan dianugerahi dengan kuasa atas roh-roh jahat.

Doa Pembuka

Allah Bapa yang baik, kami bersyukur atas cinta Mu yang besar kepada kami sehingga kami dapat berkumpul dalam pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan bersama dengan saudara-saudari kami. Utuslah Roh Kudus Mu agar kami mampu

mendengarkan dan menjalankan Sabda-Mu dalam tugas perutusan sebagai anak-anak pilihan-Mu Tuhan.

Dengan perantaraan Putera-Mu terkasih, Tuhan kami Yesus Kristus, yang hidup dan berkuasa, kini dan sepanjang masa. Amin

Bacaan Injil Markus 6: 7 – 13

6:7 Ia memanggil kedua belas murid itu dan mulai mengutus mereka berdua-dua. Ia memberi mereka kuasa atas roh-roh jahat,

6:8 dan berpesan kepada mereka supaya jangan membawa apa-apa dalam perjalanan mereka, kecuali tongkat saja, roti pun jangan, kantong perbekalan pun jangan, uang dalam ikat pinggang pun jangan.

6:9 boleh memakai alas kaki, tetapi jangan memakai dua baju.

6:10 Kata-Nya kepada mereka, "kalau di suatu tempat kamu masuk ke dalam suatu rumah, tinggallah di situ sampai kamu berangkat dari situ.

6:11 Kalau ada suatu tempat yang tidak menerima kamu dan tidak mendengarkan kamu, keluarlah dari situ dan kebaskanlah debu yang di telapak kakimu sebagai kesaksian terhadap mereka!"

6:12 lalu pergilah mereka memberitakan bahwa orang harus bertobat,

6:13 dan mereka mengusir banyak setan, dan mengoles banyak orang sakit dengan minyak dan menyembuhkan mereka.

Ulasan Bacaan

Setelah peristiwa Yesus ditolak di tempat asal-Nya Nazaret. Lalu Yesus berjalan berkeliling dari desa ke desa sambil mengajar dan memanggil kedua belas murid-murid-Nya untuk mewartakan kabar baik. Mereka tidak hanya mengabarkan dengan kata-kata, tetapi Tuhan melengkapi mereka dengan kuasa pengusiran setan dan penyembuhan orang sakit.

Dalam bacaan Injil ini, kita diajak untuk mencermati tugas perutusan sebagai murid Kristus.

1. **Yesus memanggil kedua belas murid dan mengutus mereka berdua-dua.** Dengan mengutus murid pergi berdua-dua Yesus berharap mereka akan saling melengkapi, meneguhkan dan saling mengingatkan atau saling mengontrol. Jadi tidak sekehendaknya sendiri. sehingga mereka tetap berada dalam jalur pewartaan yang benar dan misi yang sama dengan Sang Guru.

2. **dan berpesan kepada mereka supaya jangan membawa apa-apa dalam perjalanan mereka, kecuali tongkat saja, roti pun jangan, kantong perbekalan pun jangan, uang dalam ikat pinggang pun jangan.** Sekilas perintah Yesus dalam bacaan ini seakan tidak manusiawi. Kita harus ingat, Yesus sendiri yang mengutus para murid adalah Allah. Dan mengajarkan mereka harus sepenuhnya percaya pada penyelenggaraan Tuhan yang akan mencukupi kebutuhan mereka. Juga mereka harus fokus pada tugas utama merekaewartakan kabar baik dan tidak sibuk mengurus aneka macam bekal yang mereka bawa serta melatih daya tahan dan tidak gampang menyerah menghadapi kesulitan.
3. **keluarlah dari situ dan kebaskanlah debu yang di telapak kakimu.** Perintah ini bukanlah suatu tindakan yang merendahkan atau menghina tuan rumah. Tetapi tindakan tersebut merupakan kebiasaan setempat yang menunjukkan penolakan terhadap seseorang. Seperti yang dialami oleh Paulus dan Barnabas Ketikaewartakan Sabda Tuhan di Antiokhia, mereka ditolak dan diusir. Sambilengebaskan debu kaki mereka sebagai peringatan bagi orang-orang itu, lalu pergi ke Ikonium. (Kis 13:51)

Butir Permenungan - Refleksi dan Diskusi

1. Ketika Yesus memanggil murid-murid-Nya dan mengutus mereka berdua-dua pergi ke berbagai tempat. Mengapa Yesus berpesan untuk tidak membawa barang apapun dalam perjalanan mereka.
2. Menjadi utusan adalah sebuah tugas dan tanggungjawab yang besar. Seorang utusan mewakili orang yang mengutusnyanya. Paling tidak seorang utusan harus mewakili suara dan pribadi orang yang mengutusnyanya (Yesus).
3. Pada akhirnya, setiap orang Kristiani adalah murid Yesus yang diutus untuk melanjutkan tugas pewartaan dan pelayanan. Tetapi sering kali kita melarikan diri dan tidak peduli akan tugas perutusan kita.

Hal-hal seperti inilah yang menyebabkan Sabda Tuhan tidak sampai di telinga dan hati banyak orang.

Doa Umat

Fasilitator memulai doa singkat, kemudian mempersilahkan umat yang tergerak untuk berdoa spontan dan dilanjutkan dengan doa Bapa Kami bersama-sama.

Doa Penutup

Allah Bapa yang baik, kami bersyukur dan berterima kasih dalam pertemuan ini. Engkau hadir, membimbing dan menerangi kami dengan Roh Kudus-Mu dalam mempelajari Sabda-Mu. Semoga kami semakin menyadari tugas perutusan kami sebagai anak-anak pilihan-Mu untuk berani memberi kesaksian danewartakan Kerajaan Allah dengan setia dan penuh sukacita. Demi Yesus Kristus Tuhan kami, yang hidup bersatu dengan Dikau dan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Berkat Penutup

- F : Semoga Tuhan selalu beserta kita.
U : Sekarang dan selama-lamanya.
F : Semoga kita semua yang hadir dan keluarga kita serta orang yang kita doakan dibimbing dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa.
+ Dalam Nama Bapa, dan Putera dan Roh Kudus.
U : Amin.
F : Saudara sekalian dengan demikian pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan sudah selesai.
U : Syukur kepada Allah.
F : Marilah kita hidup dalam belas kasih dan damai sejahtera Tuhan. Amin

Lagu Penutup